



Komunikasi verbal mencakup bahasa ini dalam komunitas gay juga memiliki tujuan yang sama yaitu memberikan tanda bahwa mereka adalah gay pada sesama gay, menyembunyikan maksud pembicaraan pada orang di luar komunitas gay, serta membedakan kedekatan antar anggota maupun kelompok berbeda dalam satu komunitas.

Selain penggunaan komunikasi verbal, penggunaan komunikasi non verbal dalam komunitas gay Pataya Surabaya di kelompok Khairun, telah diteliti Contohnya, pada saat Novan bertemu dengan laki – laki yang menarik, tatapan mata yang terfokus pada lelaki yang dilihat novan, sesaat itu novan mengkomunikasikan terhadap temannya Endru sambil menjulurkan lidah ke arah obyek, namun lidah tetap berada di rongga mulut Novan, seakan – akan mengulum sesuatu.

Penggunaan komunikasi non verbal dalam komunitas gay pataya yang berhasil diteliti adalah penggunaan aksesoris pada tubuh seperti cincin di kelingking Endru, anting –anting di telinga kanannya, Novan memakai softlens mata dengan warna mencolok serta pemakaian baju dengan warna yang mencolok, berkerah V-neck, ataupun gaya rambut klimis direbonding.

Tatapan mata seorang gay apabila tertarik dengan seorang laki – laki, mereka akan menatap lebih lama, yaitu lebih dari 3 detik atau curi – curi pandang, sambil mengerlingkan matanya untuk titik ekstrim. Pada saat bicara pun mulut dapat menunjukkan bahwa dia gay atau bukan.

Setiap gay memiliki kemampuan khusus mendeteksi gay lain yang disebut gaydar.

Beberapa komunikasi non verbal yang berhasil di teliti pada komunitas gay Khairun di Pataya yaitu pada cara berpakaian mereka. Novan contohnya selalu memperhatikan penampilan pada saat bertemu dengan anggota komunitas namun tujuannya, dia ingin terlihat menarik dipandang oleh gay lain di tempat itu. Seperti menggunakan baju yang berwarna merah setiap bertemu peneliti, menggunakan jam tangan warna merah. Dia memberi alasan, menggunakan baju warna merah yang dikenakan karena dia terlihat percaya diri dan terlihat menarik menggunakan baju itu hasil dari saran dari teman-temanya.

Selain cara berpakaian, komunikasi non verbal lain yang peneliti temukan yaitu dalam hal gaya tubuh. Novan terlihat seperti perempuan dengan cara berjalan dan gaya tubuhnya yang menyerupai seorang wanita. Dengan memakai sepatu warna merah dan baju merah lengkap tas warna merah. Namun dia tidak menggunakan baju wanita tetapi cara dia berjalan bentuk tubuhnya sangat terlihat seperti wanita yang berusaha berjalan dengan pinggul di goyang.

Bentuk komunikasi verbal dan non verbal dikalangan gay merupakan hasil dari proses interaksi kaum homoseksual yang membentuk sebuah kelompok atau komunitas. Komunitas tersebut sebagai sarana menunjukkan aktualisasi diri dari kaum yang dianggap marginal ini. Kaum homoseksual













dominan dalam masalah trans gender. Seorang gay memiliki pribadi yang misterius. Namun apabila dia mampu berinteraksi dengan baik dengan teman yang sehat. Maka dampak positif akan didapatkan dalam wujud pribadinya yang abnormal. Seperti mengikuti sebuah komunitas gay yang kearah positif. Peduli dengan kesehatan, lingkungan, dan peduli dengan sosial.

Selain itu Keberadaan dan penggunaan bahasa Gaul dalam berkomunitas gay adalah wujud pengekplorasi individu gay dalam berinteraksi antar sesamanya. Seperti kata-kata yang dinilai negatif di ubah menjadi bahasa gaul yang hanya dimengerti oleh kalangan gay tertentu. Bukan dinilai sebagai wujud lebay namun memang digunakan untuk menutupi bahasa yang dianggap prihat. Alangkah baiknya bahasa-bahasa gay jangan terlalu digunakan ditempat umum sehingga orang-orang akan semakin mudah memperediksi bahwa siapapun yang menggunakan bahasa tersebut adalah seorang Gay. Padahal belum tentu orang normalpun sekedar ikut berbahasa ala gay menjadi bahan nilai negatif oleh orang lain.